
 

 

7月 学校保健委員会 
 

＜みんなで歯のことをもっと知ろう！＞ 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校歯科医の松﨑先生にお越しいただき、歯みがきの仕方のポイントや

むし歯が進行するとどうなるか等について教えていただきました。給食後

の歯みがきを再開するにあたって、実際に歯ブラシを用意して音楽に合わ

せて磨いてみました。「歯を磨いたらすっきりした！」「教わったことを忘

れずにこれからも毎日磨いていきます。」等の感想があがりました。 

危険な暑さが続いていますが、

体調を崩す児童も少なく、元気に

過ごしている４年生です！ 

 

小物入れの形ができてきたぞ～！ 


